



六郷

～元気に輝いて～

令和5年度
第9号

2023. 5 .17

子どもたちや保護者の皆様の笑顔が輝いていました！ ～ 運動会 ～

天候に恵まれた今年の運動会には、多くの保護者の皆様や地域の方々がおいでくださいました。皆様からあたたかい声援を送っていただいたおかげで、子どもたちは、それぞれの種目に全力で取り組むことができ、運動会ならではの達成感を得ることができました。そのこともあってか、子どもたちからは「楽しかった！」「全力でやりきってよかった！」「来年の親子種目も楽しみ！」などの感想も聞くことができました。充実感にあふれた行事になったことをとても嬉しく思います。

保護者の皆様からは、親子種目にたくさん参加していただき誠にありがとうございました。親子がいい笑顔で競技をする様子が見られたことも、今回の運動会の成果といえると思います。朝の準備や後片付け、競技の運営には、PTA体育部の皆様にご難儀をおかけしました。体育部の皆様のご協力のおかげで、スケジュールを順調にこなすことができました。ありがとうございました。

今年度の様子を踏まえて、体育部の方や保護者の皆様のご意見も参考にしながら、来年度もさらに楽しい運動会になるよう内容を考えていきたいと思っています。

運動会フォトギャラリー

1年



親子 玉入れ

2年



親子 ボールリレー

3年



4年



親子 ボールリレー



5年



親子 だるま神輿リレー

6年



勝ち負けなんて関係ない！全力でえんゴールを目指せ！
みんなが主役のさずが深まる運動会！！ 総務 山本

